



申  
連  
言

五十年桜のつど

1034  
年  
り  
54.2

○全町会区域図作成に協力

除排雪、下水道、ゴミ収集その他各方面から作業上の必要から要望されるので、二千五百分の一、二千八百にわけた地図に町会区域を記入してくらさい。事務局へお立寄の際はお手数ですが一筆お願ひします。

○梨木清掃センターから

各町会で集会の折、ゴミに关する相談お詰指揮要請などございましたらご連絡次第いつでも出張の上、ご相談に応じますとのことでご利用ください。

○除排雪説明会の出席表

地区	出席数	案内数
西南部	27名	45名
文化化ヒタ中	78	120
南部	20	29
東部	24	36
西部	15	18
北部	23	30
滝内	34	43
計	221名	321名

○除草剤

カレータ  
カリサンE

二八一四袋  
一九五二ヶ

十五四三本  
かとり

カレータ  
カリサンE

二八一四袋  
一九五二ヶ

十五四三本  
かとり

重要な会合に町会長欠席される場合、副町会長と出席させて、情報を得るようにしていたときに、ものである。

除草剤が予想外に多くてびっくりしている。

ボリ袋は一ハガセ把(九四五ハ五。枚)

正しいところもボリ袋の普及で、大部市民に定着してきただよ。

○部会長會議(執行部会) 1/19開催

案件: 一、五十三年度事業計画の反省と

五十四年度事業計画の検討

一選挙並び公安調査局への態度について

選挙シーズンで街も騒々しくなるが町会はあくまで厳守立、誤解うけられることないよう万事を慎重であるべきである。

公安当局の協力要請に対しては、思想調査に専念する可能性もあり人権問題、憲法法条を参考され、町会の機能である共同防犯機能の範囲と連携するかで協力はしないことに決定。

市では、円高差益還元金額をこんどの補助金から一灯に付(シナカギメタナカギ)、若引くことを考へているが、これらとしては、49年6月料金改訂以来需用家料金が一灯毎に38円に引きしたこと理由に差引かめよう日本文渉中。

(街灯ミニ情報)

△  
故 横川町会長池田正義殿(一九三一年死去)  
本年度中に姿を消した方は、これまで四名になりました。  
寒いは老の鬼門、ご健康にご留意ください。

かつお

先般、当時の青中(青森中学校)卒業後五十周年を記念して、同期の老桜ども、各地から集り、浅虫(東館)一泊付きで旧交を温めた。当時二百名の入学者が卒業時は約百五十名毎年進級時に引落され、二年連続の場合は退学にはるので、なんばん往籍は減っていくべきである。

毎年進級時に引落され、二年連続の場合は退学にはるので、なんばん往籍は減っていくべきである。

時々またま集まる事はあるが、五十年のタイムトンネルをくぐっては、紅顔の少年も今や白髪まじりの老顔ばかり昔の面影を今がすのに、時間がかかる。一九三九年(昭和章)

四十才すぎたら自分の顔に責任をもて」ということばがある。さすがそれそれの仕事で鍛えた個性豊かな顔ばかりである。医師、軍人、外交官、護謹工、神官、教育長、会社役員など多彩但し肩書きの上に「もと」とがつくことが多い。

それだけに同期会の運営も内輪で大抵は間にあう。故人の慰靈祭事は田川神宮(広田神社宮司)会場設営は地元の米田氏(米田良吉氏)故人となされたので、長男夫妻が歓喜的に世話をしてくれた。

東京方面の主な役は、岡本省一氏(もと県教育長)企画運営は松原(もと田川校長)前田(もと長島小校長)の両氏

誰が主役といつてもいいが、詰頭の主が時勢に従って時々変るもの面白い。一席挨拶させられるのである。

戦時中は、海兵出の石戸角氏(もと船長)彼の純白の軍服がまぶしかつたものである。終戦後民主國家に一変し、労働攻勢ははやかな時代になると、道府

職組から押され係長から一躍長官になつた田中敏文氏(代議士)が挨拶者の席につく。そして経済成長で世界の注目があがた日本が、オイルショックで泣きとみて以来、国際情勢とくに産油国を中心とした情勢が気になる折柄、

今回挨拶の座についたのは八木正男氏(もとインドネシア大使)で、彼はお手のものの、中近東事情を語ってくれた。

主役の変わりようは、正に激動する近代日本の縮圖を見る上うである。一夜痛飲歓談の末、昔の腕白者が嘲笑張り上げて枝歌を歌う姿は、同期会ならではの風景である。

現町会長では、島谷哲爾氏(横山町・中山勝雄氏(三上町)の二人が同期の後輩にはかなり町会長からいるようだ。

ふく、話のはすみでわかることがある。同じ枝会員に学んだ

五十年桜の花びらは色褪せて散り易い、元気なうちにまた会おうと、次回の会合は古稀と約して散会した。

△  
つづいて弔慰の意を表します。